



学校便り

高甫っ子

令和元年8月29日

NO 9

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本をになう子ども たくましく かしく ほがらかな 高甫っ子

おかえりなさい！

2学期始業式

みなさん、おかえりなさい！29日間の長い夏休み、どうでしたか。今年の夏休みも去年と同じで暑い日が続きましたね。ここから見るとみなさんの顔つきや体つきが一段とたくましくなったような気がします。休み中に病気やケガをして寝込んでしまった人はいないかな。大きな事故や事件にあうこともなく、こうして元気に顔を合わせる事ができました。よかったなと思います。それにみなさんの元気な声が、また学校に戻ってきて本当によかったなと思います。夏休みの思い出を担当の先生にたくさんお話ししてくださいね。



さあ、今日から2学期がスタートします。2学期は84日間と1年でもっとも長い学期です。今はまだ暑いですが、少しずつ気温が下がり季節は秋になり、そして冬を向かえます。3つの季節をまたぐたいへん変化のある学期です。秋になると田んぼの稲も実ります。高甫の有名なぶどうも食べ頃を迎えます。高甫はまさに「実りの秋」を向かえます。同じように人間にとっても、それまでがんばってきたこと、努力してきたことが実を結び、その結果が現れ、自分のものになってくる時です。みなさんはどんな「実りの秋」を迎えますか？

「スポーツの秋」…涼しくなると外で体を動かすやすくなります。9月には運動会がありますね。

「芸術の秋」…10月には音楽会があります。校舎内に歌声が響くのが楽しみです。

「読書の秋」…涼しくなると本も読みやすくなります。勉強だって頑張っちゃおう。

「食欲の秋」でもある。もりもり食べて丈夫な体を作ろう。

みなさん一人一人にとっても、各学級にとっても、そして学校全体にとっても、「実りの秋の2学期」となるよう、がんばりましょうね。

さて、今年のスタートにあたって3つのことを頑張ろうと言ったのを覚えていますか？それは「にこにこあいさつ」と「わくわくべんきょう」と「びかびかせいそう」の3つです。

笑顔いっぱいあいさつをしましょう。地域の人と話をすると、高甫小の子どもたちはあいさつが素晴らしいとよく言われます。これからも続けましょうね。

図書館でおもしろい本を見つけました。「教室はまちがうところだ」という本です。

まちがったってへっちゃら。みんなでほんとうのものをいっぱい見つけて、みんなで伸びてほしいと思います。

夏休み中、校舎の中はまったく掃除をしませんでした。そのため、あちこちにほこりがたまっていきます。みんなで隅々までびかびかにしましょうね。そして一緒に心もびかびかに磨きましょう。

さいごに、今日は「処暑」と言います。これは暑さが少し和らぐころという意味があります。なるほど今日は今までより多少涼しいかもしれませぬね。でも夏バテはこれから出てきます。健康に気をつけて毎日過ごしましょう。2学期に「欠席者0」の日が何日実現できるか楽しみです。2学期の終業式で、2学期学校を休まなかった人に手をあげてもらいます。どれだけの人が手をあげられるか楽しみにしています。2学期は「楽しいわれら」「元気なわれら」「頑張るわれら」でいきましょう。

2学期がスタートして、校庭の草取り及び石拾いをしました。これは9月14日の運動会のためです。いよいよ9月からは運動会特別日課となり、毎日運動会の練習があります。まだまだ、猛暑が続いています。子どもの体調管理をお願いします。早寝早起き朝ごはん、そして朝ウンチ！

猛暑対策として、水筒・タオルの用意をお願いします。



待ちに待った鮎川遊び!

7月に予定されていた3年生の鮎川遊びが天候不良のため延期されていましたが、夏休み明けの8月26日に実施されました。当日は、晴天に恵まれ、子どもたちも楽しそうに水生昆虫や生物をいっぱい捕まえていました。「処暑」が過ぎ、若干水温は低めでしたが、久しぶりの水遊びに子どもたちも大はしゃぎでした。

7月に事前学習を行ない、水生昆虫の知識もばっちり、あちらこちらで「つかまえた〜」という声が響きました。捕ま



えた昆虫は、種類ごと分けてバケツに入れるなど、学習の成果が活かされていました。

準備から当日の運営まで大変なご苦勞をいただきました高南地域づくり推進委員会の皆様には感謝申し上げます。子どもたちにとっ

て自然の中で思いっきり遊ぶことが大きな学びになりますね。



合同避難訓練

8月29日、早朝より高南保育園と合同避難訓練を実施しました。保育園からは年長・年中さんが、本校校庭へ避難してきました。「自分の身は自分で守る」意識をきちんと持って、万が一に備えた行動が、訓練でもきちんとできることが大切です。

訓練の後には、第8分団のみなさんによるラッパ吹奏、放水訓練を見学しました。たくさんの方々がお仕事を手を休んで、子どもたちのためにおいでいただきました。団員のみなさんのきびきびとした動き、大きな声は万が一の場合を想定した緊張感あるものでした。



第4回PTA理事会開催

8月28日に第4回PTA理事会が開催されました。今回は、1学期の活動の反省とこれからのPTA活動について協議しました。また、各部会の活動のあり方についても各部会ごとに検討していただくことを確認しました。



- 2(月) 運動会特別日課(~13日)
児童係会
- 5(日) 児童会
- 7(土) 須高学校保健会総会・講演会
- 8(日) 育成会ドッジビー大会
- 9(月) 児童係会
- 10(火) 学年費引き落とし日
- 11(水) 運動会総練習
- 12(木) お地蔵さん供花 2年
- 13(金) 運動会前日準備
- 14(土) 運動会
- 15(日) 運動会予備日
- 17(火) 振替休日
- 19(木) 校長講話 児童会
- 20(金) 街頭指導① かたくりの会
- 24(火) 街頭指導② 6年理科キッズ授業
- 26(木) 音楽集会 クラブ
- 27(金) 1年遠足
- 29(日) PTA作業・資源回収
- 30(月) 給食費引き落とし日

図書館のバーコード化実施

世の中はコンピューター管理が当たり前の時代。本校でも図書館の本の管理をバーコードで行えるように夏休み中に登録しました。一冊一冊パソコンに情報を入力し、本にはバーコードと新しい登録ラベルを貼りました。これで本の管理がしやすくなりました。

